



Da strahlten Prüflinge und Prüfer: Alle 31 Teilnehmer stellten sich erfolgreich dem Wissenstest. Ausbilder und Jugendwarte hatten die Nachwuchskräfte aus sechs Feuerwehren intensiv darauf vorbereitet. Bild: is

Lob für Fleiß und Durchhaltevermögen

Unfallverhütung und Schutzausrüstung: Nachwuchskräfte aus sechs Feuerwehren bestehen Wissenstest

Pressath. (is) 31 Jungfeuerwehler aus Feilersdorf, Dießfurt, Friedersreuth, Burkhardtsreuth, Schwarzenbach und Pressath wollten es wissen: Sie stellten sich in Theorie und Praxis dem Wissenstest. Jugendwarte und Ausbilder hatten die Nachwuchskräfte intensiv auf die Prüfung vorbereitet.

Das Schwerpunktthema lag heuer bei den Unfallverhütungsvorschriften, der persönlichen Schutzausrüstung und der Dienstbekleidung von Feuerwehrleuten. Hauptverantwortlich für den Test, der im Feuerwehrgerätehaus in Pressath über die Büh-

ne ging, zeichneten der für den Bezirk West II zuständige Kreisbrandmeister Jürgen Haider und der stellvertretende Kreisjugendfeuerwehrsprecher Andreas Kneidl.

Zuerst absolvierten die Jugendlichen die theoretische Prüfung, die aus einem Fragebogen und einer Zuordnungsaufgabe bestand. Anschließend folgte eine kurze praktische Einheit. Dabei mussten die jungen Leute zeigen, dass sie das Gelernte auch in die Praxis umsetzen können. Derweil wurden bereits mit Hochdruck die Fragebögen ausgewertet – und schnell war klar: Alle Jugendfeuerwehler hatten den Wissenstest bestanden.

Bei der Überreichung der Abzeichen in Bronze, Silber und Gold sowie der Urkunden lobte Jürgen Haider den Fleiß und das Durchhaltevermögen der Nachwuchskräfte. Aus Feilersdorf nahmen teil Daniel Ackermann und Andreas Maier (beide Stufe 1/Bronze), aus Burkhardtsreuth Martin Groß und Lukas Schubert (jeweils Stufe 2/Silber) sowie Julian Bräutigam, Fabian Kutzer, Lukas Baumann, Benedikt Reiß, Johannes Schwemmer (alle Stufe 1/Bronze).

Teilnehmer aus Friedersreuth waren Dominik Panzer (Stufe 4/Urkunde) sowie Manuel Wöhr, Daniel Reis, Maximilian Panzer und Christoph Bösl (alle Stufe/3 Gold), aus Schwar-

zenbach Matthias Hösl (Stufe 1/Bronze) sowie Patrik Przetak, Lukas Przetak und Toni Schreitmüller (alle Stufe 2/Silber).

Aus Dießfurt waren mit dabei Luisa Holzer und Philipp Lorenz (beide Stufe 3/Gold) sowie Raphael Hösl (Stufe 2/Bronze). Pressath hatte gemeldet Michael Stannek (Stufe 4/Urkunde), Marius Seitz, Toni Deischl, Kilian Schmelcher und Lukas Fritsch (alle Stufe 3/Gold), Patrik Huber (Stufe 2/Silber) sowie Tim Deglmann, Felix Dobler, Simone Deglmann, Dominik Ermer und Benjamin Langer (alle Stufe 1/Bronze).